

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A travers les régions

EKOUK : WILTEYRE BUTUMBI LÉKUBU PORTÉ À LA TÊTE DE L'ADE



Photo: GBM

SEUL candidat en lice, Wilteyre Butumbi Lekubu a été porté à la présidence de l'Association pour le développement d'Ekouk (ADE) pour un mandat de deux ans. C'était à la faveur d'une assemblée générale tenue le week-end dernier à Libreville et présidée par le coordinateur général de l'ADE, Jisse Moudy-Moudy. En présence de la présidente du comité provisoire, Marie Christine Ndogoula. Il succède à Léa Nsa Ondo. L'élection terminée, il ne reste plus que la présentation officielle du tout nouveau bureau qui aura lieu à Ekouk. Le nouveau président de l'ADE et l'ensemble des membres de son bureau directeur seront alors connus des populations. Le coordinateur général de l'ADE, Jisse Moudy-Moudy, a saisi cette occasion pour remercier les membres de l'Association pour la qualité de leurs assises. Non sans rappeler aux délégués le rôle qui est le leur au sein de l'Association. Notons que l'ADE est une structure apolitique qui œuvre exclusivement pour le développement économique, social et culturel du "Grand Ekouk". Localité située dans le département du Komo-Kango (Estuaire).

UN LOGEMENT POUR LES ENSEIGNANTS À PARIS-BIFOUN



Photo: Paterné NB#39;DOUNDA

LE Conseil départemental de l'Ogooué et des Lacs (CDOL), présidé par Yvette Liliane Retouano, vient de mettre à la disposition de l'école publique de Paris-Bifoun un bâtiment flambant neuf constitué de deux appartements comprenant chacun, deux chambres, un salon et une cuisine... pour y loger ses enseignants. La cérémonie de remise officielle des clés à la directrice d'Académie provinciale (DAP) du Moyen-Ogooué, Sabine M'Biye épouse Mapangou, s'est déroulée en présence des autorités administratives locales. A cette occasion, reconnaissance et satisfaction, la DAP a remercié l'équipe du Conseil départemental de l'Ogooué et des Lacs, pour cette dotation qui passe, selon elle, pour un soutien inestimable au système éducatif gabonais dans cette localité. Entendu que depuis des années, le village Paris-Bifoun était dans le besoin d'une telle acquisition, pour loger décemment les instituteurs régulièrement affectés.

Par GBM et P.N.

Estuaire : encore des ralliements au PDG



Photo: GILLES Bastien MANGOUNBA

Lors de la signature de ralliement au PDG.

GBM
Libreville/Gabon

CHAQUE jour un peu plus, le Parti démocratique gabonais (PDG) enregistre de nouveaux militants qui reviennent pour la plupart des formations politiques de l'opposition.

Ce fut encore le cas le week-end écoulé, avec l'arrivée de quelques militants issus du Rassemblement

pour la démocratie et le progrès (RDP) d'Iboutha Walla et du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM) d'Alexandre Barro Chambrier.

Pour les démissionnaires du RDP, la déclaration de ralliement a été lue par Arsène Geoffroy Ibadihya, ancien porte-parole de cette entité politique, et non moins candidat malheureux aux législatives d'octobre 2018 dans le 4^e arrondissement de Libreville.

Quant à ceux issus des rangs du RPM, c'est Patrick Mabis Mangoye, (désormais ex-secrétaire communal Libreville) qui s'est fait le porte-parole de leur démission.

Les uns et les autres ont dit avoir été déçus par la manière dont fonctionnent leurs anciennes écuries politiques.

"C'est donc en toute âme et conscience que nous avons décidé, ce samedi 11 décembre 2021, d'adhérer librement au sein du Parti démocratique gabonais pour soutenir la politique du Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, qui ne ménage aucun effort pour maintenir le peuple gabonais dans un climat de sérénité et de paix (...) Nos choix sont libres, responsables et consciencieux. La démocratie, comme l'a dit Antoine de Saint-Exupéry, c'est aussi le fait d'accepter l'autre dans sa différence et dans ses choix", a déclaré M. Abadihya.

Franceville : destruction de produits impropres à la consommation



Photo: Guy MADJOUPA S

Vue des produits impropres à la consommation détruits.

UNE décision du service provincial de la DGCC.

Guy MADJOUPA SANGOUETABA
Franceville/Gabon

PLUS de 1 700 produits divers ont été enfouis dans une fosse à la décharge publique du quartier Yéné.

Il s'agit d'articles impropres à la consommation, pour la plupart sa-

sés par le service provincial de la Direction générale de la concurrence et de la consommation (DGCC) du Haut-Ogooué dans le cadre de ses contrôles de routine. Il faut dire que malgré plusieurs campagnes de sensibilisation et d'information, tous ces produits, quoique périmés, étaient toujours commercialisés dans plu-

sieurs magasins de Franceville et ses environs. Dans le lot de ces articles saisis, on compte des produits alimentaires, de beauté, mais également des produits pharmaceutiques, etc. Faits importants : quelques opérateurs véreux ont vainement cherché à enlever ou à faire disparaître les dates de péremption inscrites sur les produits querellés.

Autre motif à l'origine de cette saisie : la rupture de la chaîne du froid qui a occasionné le retrait du circuit de vente plus de 200 cartons de cotis saisis et enfouis par les services compétents à Yéné.

En sa qualité de chef du service provincial de la DGCC, Guy-Roger Mbadinga, dont les contrôles de routine sont réguliers, conseille aux populations de Franceville d'être vigilantes lorsqu'elles font leurs achats. Il les invite surtout à vérifier systématiquement la date limite à la consommation inscrite sur les articles proposés à la consommation.